

MADRE MAZZARELLO EN NIZA - MONFERRATO



IHACER
LO ORDINARIO
DE MANERA
EXTRAORDINARIA!

El día 4 de febrero de 1879, Madre María Dominga Mazzarello llega a Niza. Es un desprendimiento grande tener que dejar Mornés, pero es por el bien del Instituto, porque dada la rápida expansión es necesaria una facilidad mayor en la comunicación y en los contactos.

En esta casa Madre María Dominga Mazzarello vivió los dos últimos años de su vida, con una actividad incansable: cartas, viajes, encuentros, preparación de las hermanas misioneras, nuevas fundaciones... trabaja sin descanso.

En la historia salesiana suele resaltarse la carencia de estudios de Madre Mazzarello y, aunque ello es cierto, Don Bosco fue sin duda un visionario y ella una mujer que demostraría bien pronto como superiora del nuevo Instituto la sabiduría pragmática del campesino unida a su carácter decidido y al evidente conocimiento y práctica de los valores cristianos. De Madre Mazzarello se conservan sus cartas, anécdotas e innumerables pensamientos dichos a las primeras hermanas que serían celosamente conservadas por la tradición salesiana y que contribuirían a conocer la personalidad de la piedra angular del Instituto de Hijas de María Auxiliadora.

En esta habitación, el 14 de mayo de 1881 Madre María Dominga Mazzarello murió, dejando el Instituto después de 9 años de vida en él, pero ya presente en 4 naciones, con 26 casas y 166 hermanas.

